

## **INDRA, PREMIADA COMO LA EMPRESA ESPAÑOLA QUE MÁS HA FOMENTADO LA IMAGEN DE EUROPA EN EL MUNDO**

- **El Jurado del Premio ‘Aquí Europa-Vocento’, ha destacado la contribución de la compañía a la construcción europea a través de programas y proyectos tecnológicos, entre otras iniciativas.**

**Madrid, 23 de noviembre de 2017.-** Indra, una de las principales empresas globales de consultoría y tecnología, ha sido recibida el Premio ‘Aquí Europa-Vocento’ a la empresa española que más ha fomentado la imagen de Europa en el mundo. El Jurado de dichos premios ha destacado el perfil de la compañía que preside Fernando Abril-Martorell como “una de las empresas españolas que más ha contribuido a la construcción europea a través de programas, proyectos tecnológicos, entre otras iniciativas”.

Los Premios ‘Aquí Europa-Vocento’ están destinados a promover y recompensar una actividad particularmente meritoria que, conforme con el ideario y el espíritu de la Unión Europea, haya contribuido en cualquier lugar del mundo a la unidad e integración del proyecto europeo tanto en la Unión Europea como en las relaciones con los países de Latinoamérica.

El Jurado de los premios está presidido por Ramón Luis Valcárcel Siso, Vicepresidente del Parlamento Europeo; y compuesto por Ramón Jáuregui, Miembro del Parlamento Europeo y Presidente de la Delegación en la Asamblea Parlamentaria Euro-Latinoamericana; Jaume Duch, Director General de la Dirección General de Comunicación del Parlamento Europeo; Cecilia Yuste Rojas, Embajadora de España ante el Reino de Bélgica; Eloy Cantú, Embajador de México ante el Reino de Bélgica, Ducado de Luxemburgo y Unión Europea; Ana Ramos Barbosa, Directora de la oficina en Bruselas de la Fundación Galicia Europa; y Óscar Campillo, Director General de Comunicación del Grupo Vocento.

### **Acerca de Indra**

Indra es una de las principales compañías globales de consultoría y tecnología, la empresa líder en tecnologías de la Información en España y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Dispone de una oferta integral de soluciones propias y servicios avanzados y de alto valor añadido en tecnología, que combina con una cultura única de fiabilidad, flexibilidad y adaptación a las necesidades de sus clientes. Indra es líder mundial en el desarrollo de soluciones tecnológicas integrales en campos como Defensa y Seguridad; Transporte y Tráfico; Energía e Industria; Telecomunicaciones y Media; Servicios Financieros; Procesos Electorales; y Administraciones Públicas y Sanidad. A través de su unidad Minsait, Indra da respuesta a los retos que plantea la transformación digital. En el ejercicio 2016, Indra tuvo unos ingresos de 2.709 millones de euros, 34.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países. Tras la adquisición de TecnoCom, Indra suma unos ingresos conjuntos de más de 3.200 millones de euros en 2016 y un equipo de cerca de 40.000 profesionales.